

15 de Diciembre del 2020
Comunicado de Prensa UC/136/20

BUSCA CEDH VISIBILIZAR Y FOMENTAR LOS DERECHOS HUMANOS DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD AUDITIVA

La Comisión Estatal de Derechos Humanos y la Asociación de Sordos de Nuevo León, A.C., realizaron la conferencia virtual: “La formación de personas intérpretes de lengua de señas”, con el objetivo de visibilizar, fomentar y promover los derechos de las personas con discapacidad auditiva.

En su mensaje, el presidente interino de la CEDHNL, Luis González González destacó las diversas actividades que han realizado con la citada Asociación para poner en la mesa las necesidades que tienen las personas con discapacidad auditiva, a fin de lograr el pleno ejercicio de sus derechos humanos.

“Estos ejercicios de diálogo nos han llevado a visualizar de manera más clara los pasos que debe tomar el Gobierno Estatal y los Gobiernos Municipales y las formas en que esta Comisión Estatal de Derechos Humanos debe coadyuvar”, expresó.

Agregó González González que es imprescindible asegurar la participación activa de las personas con discapacidad en todos los asuntos que les afecten.

La exposición de la conferencia, estuvo a cargo de Tom Cox, coordinador del Departamento de Enseñanza de la Lengua de Señas y Servicios de Interpretación de San Antonio College, quien abordó las experiencias, las buenas prácticas para la formación de personas intérpretes y presentó el programa de formación de personas intérpretes en San Antonio College.

Además, el ponente en su participación resaltó la importancia de las personas intérpretes como intermediarias para la comunicación con las personas sordas, por lo que dijo que es indispensable que cuenten con formación profesional adecuada, capacitación constante y convivencia permanente con la comunidad sorda.